

Fecha: 06-10-2022

Medio: La Estrella de Antofagasta

Supl. : La Estrella de Antofagasta

Tipo: Actualidad

Título: Hurtos y daños impulsan alza de delitos contra locales comerciales

Pág. : 8

Cm2: 230,5

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.200

28.739

No Definida

# Hurtos y daños impulsan alza de delitos contra locales comerciales

Seis de cada diez locales dedicados al comercio fueron víctimas de algún tipo de delito en la primera mitad del año. Así lo estimó un estudio realizado por la Cámara Nacional de Comercio, que detectó una fuerte alza en la victimización de los comerciantes.

El sondeo encuestó a 1.214 establecimientos de Iquique, Antofagasta, Viña del Mar-Valparaíso, Gran Santiago, Concepción-Talcahuano, Temuco y Puerto Montt, detectando que el 58,6% fue víctima de la de-

linuencia en el primer semestre. El registro es el más alto desde el 2017 y marca un segundo aumento tras una fuerte baja de delitos en los años de pandemia.

De acuerdo a la medición, las ciudades más afectadas fueron las de Antofagasta, Valparaíso, Puerto Montt y Santiago, mientras que las víctimas predilectas de los delincuentes son los negocios del retail, seguidos por las empresas de menor tamaño.

El alza se vio impulsada por un incremento en seis cate-

gorías de delitos. La que más subió fueron los daños a locales, que incluyen rayados, destrozos e incendios, delito que reportaron el 27,6% de consultados. Le siguen el hurto y hurto hormiga, que afectó al 24,4% y 21,3% de locales. Más atrás aparecen el robo de accesorios de vehículos comerciales (16,5%), delitos económicos (11,9%), robo de mercancía en ruta (9,5%), robos violentos (4,8%), la sustracción de vehículos de la empresa (3,7%) y los saqueos (2,3%). El estudio constató además

que un 57,9% de locales victimizados no denunciaron los hechos, y un 55% cree que la delincuencia crecerá. "Nos duele el constante temor con que viven los trabajadores y locatarios", dijo el presidente del gremio, Ricardo Mewes.

En la jornada el Gobierno anunció un proyecto para mejorar la llamada "Zona Cero" de la capital, en el límite comunal entre Santiago y Providencia, sector donde el comercio resultó gravemente dañado tras el estallido social.



EL ESTUDIO ENCUESTÓ A 1.214 LOCALES DE SIETE CIUDADES DEL PAÍS.

La iniciativa considera que la Subdere destine más de 2 mil millones de pesos para recuperación de fachadas y espacios públicos en los barrios Balmaceda, Bustaman-

te y Lastarria.

El subsecretario Nicolás Cataldo afirmó que la idea se complementará con medidas para mejoras en seguridad. 📍